

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより

校訓「やさしく かしく たくましく」



「元気・笑顔・成長」南小

第23号 令和6年3月4日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 174
PTA数 128

授業参観・学級懇談会御礼！

相良南小学校HP↓



■2月29日（木）授業参観・学級懇談会に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。

各学年で工夫をこらした、子供たちの発表を見ることができました。

1・2年生は「できるようになったこと」の発表。体育、国語、算数、生活、図工のグループで、できるようになったことを披露していました。1年間で大きく成長した1年生です。2年生は、漢字やかかけ算、村たんけん、鍵盤ハーモニカ、マット・跳び箱のグループに分かれて、発表しました。また、全員での歌を大きな声で歌っていました。1年生も2年生も、1年間でできるようになったこと、成長したことがたくさんありました。

3年生は、「相良村の自慢」を劇にして発表。大谷選手、ヌートバー選手に相良村自慢のお茶や川辺川について教えるシナリオでした。習字やりコーダーもあるなど、それぞれの役割を果たしながら話が進んでいました。

4年生は、「将来の夢」についての発表。一人一人、タブレットを見せながら発表していきます。なぜその仕事につきたいのか、その仕事につくためにどうすればいいのか、など調べたことをしっかりと発表できていました。

5年生は、「相良村の環境を守るために」の発表。「ニホンイシガメ」「ヒメナエ」などの生物について、「生息地」「なぜ絶滅しそうなのか」「守るためにどうしたらいいか」「私たちにできることは何か」という内容をグループ毎に発表していました。いい発表が続きました。

6年生は、「学習したこと・成長したこと」の発表。国語・算数・理科・社会・外国語・思い出の各グループから問題を出されます。親子で一緒に計算したり、考えたりする姿がありました。簡単な問題から結構難しい問題もあり、楽しみながら学びを振り返っていました。

学級懇談会にも多数のご参加がありました。ありがとうございました。





6年生を送る会・お別れ遠足！

■ 3月1日（金）は、6年生を送る会・お別れ遠足で、楽しい1日を過ごしました。

6年生を送る会では、各学年から様々な発表がありました。歌やメッセージ、ダンス、プレゼントなど、各学年で工夫してありました。6年生からもお返して、ダンスと歌がありました。とてもいい歌声で、感動を与えてくれました。

お別れ遠足は、総合体育館に行きました。弁当の後に縦割り班ごとにたっぷり遊びました。ドッジボールが多かったようですが、各班とも楽しく過ごす様子が見られました。

最後に、登校班引継ぎ式を行いました。下校時には、早速、新しい班長さんが横断歩道を渡したり、みんなであいさつをしたりしていました。

